

30 Jahre Hafen- straße '96

Gedenken & Anklagen

WIR GEDENKEN

den 49 Menschen aus dem Haus in der Lübecker Hafenstraße 52 von denen 10 ihr Leben verloren. Keiner dieser Menschen lebte freiwillig in diesem Haus. Sie kamen nach Lübeck, um hier Sicherheit und Schutz zu finden – sie fanden den Tod. Sie wurden Opfer rechter Gewalt.

WIR KLAGEN AN,

dass die Tat bis heute unaufgeklärt und nicht als rassistischer Brandanschlag mit den meisten Opfern anerkannt und benannt ist. Wir klagen an, dass auch die Verstrickungen staatlicher Behörden bis heute nicht aufgeklärt sind.

WIR RUFEN AUF

- 18. Januar - Gedenken um 12 Uhr am Gedenkort Hafenstraße, Ecke Konstinstraße, Lübeck

Brich das Schweigen - Mord verjährt nicht! #ZEITZUREDEN

Weitere Infos und Veranstaltungen unter

 hafenstrasse96.org
 [@/fluechtlingsforum](https://twitter.com/fluechtlingsforum)